

Adoctados Como Hijos

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 23 March 2025

Preacher: Leonido Garcia

[0 : 00] Saber que ustedes son objeto de nuestra oración allá en República Dominicana, siempre oro por ustedes. He tenido el honor de haberme comunicado en algún momento con el Pastor Pedro y siempre estaba orando.

Había otro pastor aquí de apellido Medina que también lo llevaba en mis oraciones. Y para nosotros hoy es un honor estar aquí. Y reciban saludos de la Iglesia de Dios Central en San Maná.

Ellos han orado mucho para que el Señor me use. Por primera vez estoy en territorio de los Estados Unidos. Y hay un narrador de las águilas, hermana de Santiago, que dice, ¿tiene miedo?

Si tiene miedo no te metas. Y ellos han orado para que el Señor bendiga su palabra. Me acompaña mi esposa, Margarita de García.

Y no sé, como que algo le dice a la mujer, si usted quiere ser esposa de Pastor, póngase Margarita. Porque aquí ya me he encontrado con dos Margaritas que son esposas de Pastor, además de la mía.

[1 : 10] Tengo dos hijos que le sirven al Señor también, están casados. Y como ya le dije, pastoreamos en San Maná, una provincia al nordeste de la República Dominicana.

Estamos allí predicando la palabra del Señor. Si alguien me va a traducir, le va a hacer un poquito difícil en algún momento, porque tiendo a acelerarme.

No soy tan pacífico así como los que se han parado antes de mí aquí a predicar. En algún momento me voy a acelerar. Y es posible que yo tenga que, que aquí esté pensando en limitarme un poquito más.

Pero va a ser difícil. Mi esposa a veces me dice, tú te aceleras demasiado. Pero bien, queremos traer la palabra del Señor. Romano capítulo 8, versículo 14 al 17.

Voy a repetir la cita que vamos a leer. Romano capítulo 8, versículo 14 al 17. Quiero también resaltar aquí la presencia de mi hermano y amigo, Félix Macea y su esposa.

[2 : 28] Ellos fueron miembros de la iglesia de Dios que patoreaba en Bonau. Y ellos viven en New Jersey. Y anoche, ayer nos trajeron acá a la casa del Pastor Edgar.

Y hoy vinieron acá para participar con nosotros de este servicio. Leemos la palabra del Señor en Romano capítulo 8, versículo 14 al 17.

Y dice así. Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios. El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu de que somos hijos de Dios.

Y si hijos, también herederos. Y heredero de Dios y coheredero con Cristo. Si es que padecemos juntamente con Él.

Para que juntamente con Él seamos glorificados. Permítame orar. Señor eterno, muchas gracias. Gracias. Gracias.

[3 : 43] Porque tú me concedes la oportunidad de hablar tu santa palabra. Y la verdad es que tengo que decir que para esto no somos suficientes.

El pastor y teólogo John MacArthur define la adopción de la siguiente manera. La adopción divina es un acto del favor de Dios por el cual un cristiano, habiendo nacido de nuevo por el Espíritu Santo, al ser engendrado de Dios, es colocado en la gloriosa posición de hijo y hecho heredero de la promesa celestial.

Eso es la ideología sistemática de John MacArthur. Y aquí nosotros podemos decir que el que decide adoptarnos y convertirse en nuestro padre es Dios. No somos nosotros que un día nos paramos en una equina y dijimos, ese va a ser mi padre. No, él decidió, antes de la fundación del mundo, escogernos y llamarnos y adoptarnos como hijos. La otra definición que tengo de la adopción es la de Francisco La Cueva en su libro sobre la doctrina de la gracia. Él lo define de esta manera. Es una consecuencia de la justificación.

Es un acto judicial por el cual un creyente ya no es considerado un extraño a la familia, sino que es situado en la posición legal de hijo con pleno derecho a la herencia.

[10 : 18] Y aquí podemos decir algo más. La justificación nos declara justo ante el juez. La adopción nos hace hijo del juez. Ya no es el juez. Ya el juez se convierte en nuestro padre.

Y pudiéramos hacerle una pregunta. ¿Cómo nos acercamos a Dios? ¿Cómo te acerca el Señor? ¿Te acerca el Señor como un juez? ¿Te acerca el Señor pidiéndole justicia?

¿O te acerca el Señor con la confianza que te acerca tu padre? La adopción cambia esa relación de esclavo y la convierte en una relación de hijo.

El pastor Juan Carlos de la Cruz, un teólogo que quizás ustedes conocen muy poco, pero es un gran teólogo de República Dominicana, de Bonaire, en su libro Entendiendo la Fe define la adopción de la siguiente manera.

Él dice la adopción es de carácter filial y nos coloca en una relación familiar con Dios y al mismo tiempo aclara la doctrina de la paternidad de Dios y es en la calidad de hijo que Dios atiende nuestra súplica.

[11 : 33] Nos acercamos a Él orando en calidad de hijo. Y el hijo nunca se acerca a su padre con ese temor de un esclavo. Es verdad que el hijo no es igual a su padre, siempre lo vas a respetar en ese sentido, pero el hijo se acerca sabiendo y confiando que su padre le ama y que quiere darle aquella cosa que él necesita.

Habiendo definido de manera breve la adopción, entonces yo quiero que veamos cuáles son los privilegios de aquellos que son adoptados como hijos.

Y en este sentido, nuestro texto que hemos leído nos habla de cuatro privilegios que tenemos aquellos que hemos sido adoptados como hijos. En primer lugar, los que son adoptados como hijos son guiados por el Espíritu Santo.

Y en segundo lugar, aquellos que son adoptados como hijos no son esclavos. O sea, los que son adoptados como hijos no son esclavos.

Además, aquellos que son adoptados como hijos son certificados y los que son adoptados como hijos tienen el privilegio de la herencia. Quisiéramos ver cada una de esas cosas.

[12 : 51] ¿Y qué podemos aprender? ¿Cómo podemos aplicar estas cosas a nuestra vida? El texto dice en el versículo 14, porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios.

O sea, los que son guiados por el Espíritu Santo son hijos de Dios. Es decir, que aquellos que son adoptados como hijos tienen el Espíritu Santo para guiarlo.

El Espíritu Santo es su guía. Y cuando hablamos de que el Espíritu Santo nos guía, no estamos diciendo que el Espíritu Santo está haciendo un trabajo de una especie de guía turístico para estarnos mostrando un lugar aquí o un lugar allá, sino que el Espíritu Santo es ese guía interno que viene, que he depositado, que Dios pone en nuestro corazón para llevarnos a Jesucristo, para enseñarnos toda la verdad que necesitamos.

O sea, hablando de la dirección del Espíritu en nuestro interior. Y creo que veamos esto. Cuando me convierto, cuando pongo la fe en el Señor Jesucristo, hay algo que sucede.

Él me sella con su Espíritu. Él me da como regalo el Espíritu Santo. El Espíritu Santo viene a morar en el interior de aquellos que son hijos de Dios para guiarlo en esta vida.

[14 : 24] Esa no es una dirección que consiste, como ya dije, en mostrarle lugares, pero tampoco no es una dirección que consiste en escoltarlo para librarlo del peligro, sino una dirección de santificación.

Si el Espíritu Santo está en usted como hijo de Dios, el Espíritu Santo lo está guiando a la santificación progresiva.

Dicho de otra manera, el Espíritu Santo viene a nuestro interior para darnos la fuerza suficiente para vencer el pecado, para abandonar el pecado, para crecer en la gracia del Señor, para poder agradecerle.

No estamos solos en esto. No somos una especie de carretilla que hay que empujarla. Somos un vehículo que tiene un motor y que tiene la fuerza suficiente para moverse por sí mismo.

El Señor nos ha dado el Espíritu Santo para que como hijo podamos agradecerle. No hay otra manera de agradecer al Señor. No podemos hacerlo por nuestra propia fuerza.

[15 : 27] No podemos hacerlo por una mera costumbre. La única manera que tenemos de agradecer al Señor los hijos de Dios es la provisto dándonos su Espíritu Santo. Y si tenemos el Espíritu Santo, una señal de que la tenemos, no es que tenemos una especie de coquilleo en nuestro cuerpo, es que tenemos el poder para apartarnos del pecado.

Ahora yo te pudiera hacer la pregunta. ¿Tú tienes el Espíritu Santo? Si el Espíritu Santo te está guiando, entonces te está santificando. Y si te está santificando, entonces te está dando la fuerza para vencer el pecado.

No es como una especie de, no es un derrotero, que el pecado todos los días te vence, te vence, y cada vez más tú eres un esclavo del pecado. No sé, el Espíritu Santo entonces ha venido a tu vida como uno de los beneficios de la, de la adopción.

Entonces, tú debes estar de alguna manera por lo menos luchando con el pecado. Por lo menos debes estar luchando contra el pecado.

El pecado no debe ser para el Hijo de Dios una especie de miel, sino de hiel. El pecado no debe ser para el Hijo adoptado un placer que se goza y que se celebra y que es como, como tan dulce como la miel.

[16 : 57] No, debe ser algo que avergüenza al Hijo de Dios. Debe ser algo que, que amarga la vida del Hijo de Dios porque no hemos sido adoptados para vivir en pecado, sino para vivir en santidad.

Cuando hablamos de esa dirección del Espíritu, no es una dirección de protección que el Espíritu Santo está guiando a los hijos de Dios y ahora porque soy hijo de Dios y con los hijos de Dios nadie se meta y, y yo soy hijo del Rey y como yo soy hijo del Rey nadie se puede meter conmigo.

A mí nadie me puede hacer daño. No, no. Jacobo estaba lleno del Espíritu Santo y usted sabe qué pasó que Herodes, como dice un amigo mío, se lo lambió, le llevó el cuello a un hombre lleno del Espíritu Santo.

No, no, no. El Espíritu Santo está para acercarnos a Jesucristo, para glorificar a Jesucristo, para darnos fortaleza en medio de la prueba, para darnos fortaleza en medio de las apliciones, para que en medio de las apliciones podamos glorificar el nombre del Señor.

Amén. Ahora, cuando decimos que el Espíritu Santo es nuestro guía y que ese es, dicho de una manera que quizás pueda entenderse, es nuestro motor santificador, no estamos diciendo que el Espíritu Santo hace todo por nosotros y que yo tengo el Espíritu Santo y ahora yo voy a cruzar los brazos y yo no tengo que hacer nada.

[18 : 21] No, el hecho de que tenga el Espíritu Santo no significa que ahora tú te vas a sentar. Si tienes el Espíritu Santo te vas a esforzar, vas a trabajar, vas a orar, vas a dedicar tiempo para leer la Biblia.

No, porque tengo el Espíritu Santo, Él me lo va a enseñar todo, no tengo que leer la Biblia. No, ahora es que tú vas a leer la Biblia, ahora es que tú te vas a congregar, ahora es que vas a orar porque el Señor cuando te adoptó como hijo te dio el Espíritu Santo para que vives.

Otro de los beneficios que nos presenta el texto es que los hijos de Dios no son esclavos. Y este versículo es el que me llamó a la atención para tomar este tema, pues no habéis recibido el Espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el Espíritu de adopción por el cual clamamos Abba Padre.

Amados hermanos que me escuchan, esto es grande, esto es maravilloso, nosotros éramos esclavos, esclavos del pecado, la Biblia dice que estábamos muertos en delitos y pecados, no podíamos salir de esa situación por nuestra propia fuerza, y sabe que el Señor Jesucristo murió en la cruz del Calvario para libertarnos y convertirnos en hijos de Dios, y si somos hijos ya no somos esclavos.

esclavos. El Espíritu que hemos recibido no es el Espíritu de esclavitud que nos lleva a huir del Señor, no es el Espíritu de esclavitud que te lleva a huir del Señor, sino el Espíritu de adopción que te lleva a acercarte a Dios como un niño se acerca a su padre.

[20 : 02] La relación que tenemos con el Señor no es una relación de un esclavo y un amo.

Gracias al Señor ya la esclavitud no existe en ese sentido. Pero cuando el esclavo veía que el amo estaba llegando a su casa, no se ponía contento, él no comenzaba a batir la mano ahí viene mi dueño, no, él se sentía preocupado porque el dueño no le iba a decir, ay que bien te comportaste hoy, quizá venía a decirle, ven lávame los pies, sírveme comida.

No, el esclavo no estaba contento de ver a su amo llegar. Ahora el hijo sí está contento de que su padre que está fuera de la casa llegue. Él no se azuta cuando su padre llegue.

¿Sabe por qué? Porque él ama a su padre. No tenemos una relación con el Señor como la tiene un criminal con el juez. No, no nos acercamos al Señor ni debemos acercarnos así como un criminal que ha sido dejado en libertad.

El juez deja a un criminal en libertad porque ya pagó, porque ya cumplió su condena, vamos a suponer. Pero el juez no le importa ese criminal.

[21 : 15] ¿Cómo él vaya a comportarse en la calle? Él no le da seguimiento. Ahora, al padre sí le importa cómo se comportan los hijos. tenemos una relación de hijo y esa relación de hijo es una relación cercana.

La adopción nos lleva a esa relación tan cercana con el Señor. ¿Usted siente tan cerca como un hijo a su padre? Hay que pensar aquí por qué motivo Dios nos adoptó.

Los romanos adoptaban generalmente por motivo político para dejar quien le heredara si no tenía hijo.

Hoy, las parejas del mismo sexo porque no pueden procrear hijos, ellos adoptan para tener un hijo a alguien que lo acompañe en la casa.

Y algunas personas adoptan con motivo filantrópico para ayudar a un niño que esté en la calle pero a veces también para que en su vejez este niño lo atienda y no quedarse solo.

[22 : 33] Pero, ¿sabe qué? Ninguno de estos fueron los motivos que el Señor tuvo para adoptarnos como hijos. No, hermano. Si piensas que el Señor te adoptó a ti por bonito o te adoptó porque tú vives en los Estados Unidos estás equivocado.

Si piensas que el Señor te adoptó a ti porque el cielo estaba vacío y Él se encontraba como un anciano solo, sin nietos, sin hijos, sin nadie que Él lo cuida en la casa y quería que tú adonaras al cielo está equivocado.

El Señor nos adoptó por su inmenso amor, por su misericordia. Él no tenía ninguna necesidad ni ninguna obligación de adoptarnos sino que por amor, por compasión nos ha hecho sus hijos.

Antes éramos hijos de ira lo mismo que los demás. Estábamos caminando al infierno con los ojos cerrados, estábamos ciegos, estábamos atados, pero el Señor quiso libertarnos de esa esclavitud y hacernos sus hijos por amor, por compasión, porque tuvo misericordia de nosotros y nos llamó.

Y yo quiero hacerle una historia aquí en esta tarde. quiero hacerle la historia de Mangué. Mangué era un niño que su madre murió de parto y una tía mía que vivía cerca de la madre se llevó al niño para su casa y luego de algún tiempo a la tía mía le dijeron que Mangué era hijo de su esposo que era una infidelidad de la madre que había muerto de parto que había tenido con su esposo.

[24 : 16] Un chisme de barrio y la tía mía le, como nosotros decimos, le cogió odio a Mangué y lo maltrataba y casi no lo alimentaba le hacía mucho daño y los hijos de mi tía que en ese sentido pudieran decir que eran hermanos de Mangué no lo trataban muy mal Mangué es un nombre peyorativo que le pusieron porque había un perro que se llamaba Mangué y un día mi mamá fue a visitar a su tía yo le estoy hablando de los años ochenta principio mediado de los ochenta no había teléfono no había por lo menos allá no había nada de eso no teníamos nada de eso y mi mamá vio al niño en esas condiciones y cuando vio al niño en esas condiciones desnudo descalzo en una situación caótica mi mamá le dijo ¿y por qué tú lo maltrata?

y ella le dijo que no lo querían y mi mamá le dijo dámelo para yo llevármelo mi mamá tiene ocho hijos éramos una familia pobre y ella no tenía cómo comunicarse con mi papá pero mi mamá tomó al niño y se lo llevó para su casa mi papá tuvo un sueño esa noche que mi mamá llegaba con una niña y al día siguiente mamá llegó con el niño que le estoy hablando que le tenía un nombre peyorativo llamado Mangué él se llama Armando ¿por qué mamá se llevó a Mangué para la casa?

teniendo ocho hijos ¿por qué se lo llevó? ¿porque el niño se lo pidió? no el niño no se lo pidió no porque ya le faltara el niño tenía de más es más no tenía ni siquiera recursos pero en ese momento tenía amor de madre y decidió adoptarlo y decidió sacar un acta de nacimiento para reconocerlo como hijo así nos encontró el Señor quizá no estábamos en una condición paupérrima en la pobreza económica pero si estábamos en una condición de miseria espiritual alejado de Dios alejado de los pactos no teníamos herencia estábamos dañados y por su gran misericordia dice Efesios capítulo 1 versículo 5 por su gran amor con que nos amó él nos llamó él nos ha hecho sus hijos no debe eso llevarnos a ser agradecido a cantarle a celebrar gloria no debería eso llevarnos a adorar a Dios con más fervor con más decisión no debe eso llevarnos a servir a Dios con alegría que el culto no sea una especie de tallota o de pepino sino que veamos que cada domingo se acerca la hora para celebrar fiesta al Señor porque venimos a juntarnos con nuestros hermanos a celebrarle culto a nuestro padre que nos adoptó como hijo cuando nosotros estábamos perdidos cuando nadie podía rescatarlo de allí él nos rescató no somos esclavos no tenemos que andar huyendo en la mesa porque él decidió adoptarnos pero los hijos además tienen otro privilegio los hijos son certificados o sea los hijos tienen un acta de nacimiento bueno por lo menos en dominicana nosotros el documento que tenemos para que acredita que yo soy hijo es un acta de nacimiento es así verdad que sí los hijos son certificados versículo 16 el espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu de que somos hijos de Dios que da testimonio que yo soy hijo de una señora llamada Juliana bueno un acta de nacimiento en la cultura romana para que una adopción tuviera validez debía presentarse siete testigos de buen testimonio en la familia de Dios quien certifica la validez de nuestra adopción es el espíritu santo como lo hace por medio de una voz interna y por medio del fruto del espíritu no hemos sido dejados sin testimonio no somos bastardos no somos alguien que se le metió en la cabeza decir yo soy hijo de un don fulano no ese señor que nos adoptó que nos trajo a su casa que nos trajo a su familia también da testimonio de que nosotros somos hijos de Dios si en la cultura romana se necesitaban siete testigos que hablaran bien que validaran una adopción en la familia de Dios hay un testigo interno que se llama el espíritu santo y esto es muy importante y aquí hay dos maneras de interpretar esto una de las maneras

es que el espíritu santo junto con nuestra conciencia o con nuestro espíritu da testimonio al mundo de que nosotros somos hijos de Dios pero si nos apegamos a la traducción al menos a la traducción a la reina valera y creo que lo que más favorece el contexto lo que creo que lo que está diciendo aquí es que el espíritu da testimonio a nuestro espíritu a nuestra conciencia de que nosotros somos hijos de Dios es como si el espíritu santo nos estuviera diciendo a nosotros mismos en nuestro interior tú eres hijo de Dios yo creo que nosotros necesitamos de alguna manera esa voz interna que nos atestigüe que nos haga saber que ya no somos batardo que aunque satanás pueda acusarnos que aunque los pensamientos puedan invadir nuestro corazón aunque podamos estar lleno de miedo en algún momento ya no somos esclavos somos hijos y el que está diciendo que soy hijo no soy ni siquiera yo el que está diciendo que soy hijo el que está diciendo que yo soy hijo de Dios es el mismo

Dios en la persona del espíritu santo le está diciendo a mi interior no esté triste no tenga miedo no tenga duda porque tú eres hijo de Dios y yo haría una pregunta ¿tiene miedo?

[32 : 22] ¿alguna vez ha tenido miedo? ¿alguna vez ha dudado? ¿alguna vez ha pensado cuidado si yo no soy cristiano?

cuidado si yo estoy aquí porque me enamoré porque quería conseguir una buena mujer
cuidado si yo estoy aquí porque estaba enfermo y tuve miedo si estaba en la iglesia
porque de alguna manera tú querías conseguir una buena esposa o que se yo un trabajo
mejor amado hermano eso no eso no te va a hacer permanecer eso no eso no te da
entrada al reino de Dios ahora si está aquí porque el Señor te llamó porque el Señor te
tocó porque tú estuviste convencido de pecado por medio del Espíritu Santo el Espíritu
Santo se ha de manifestar de alguna manera en tu vida hay varias maneras de que una
mujer puede saber que estás embarazada la más corriente que ya se va a hacer una
prueba de embarazo y el médico va a decir que te embarazas y te embarazas se va a
hacer una sonografía pero fíjense después de algunos meses el mismo niño le va a decir
a ella aquí hay un niño las mujeres no saben testificar eso ¿verdad que sí?

mira se movió el niño pero no solamente eso es que el cuerpo le cambia ya ella no se
puede vestir la misma ropa porque el cuerpo le cambia hasta la nariz le cambia hasta la
forma de caminar le cambia aquellos que tienen el Espíritu Santo lo primero es que ellos
se van a dar cuenta porque el Espíritu Santo está haciendo un trabajo en su interior
porque ellos lo sienten sienten deseo de amar a Dios sienten deseo de venir a la iglesia
sienten deseo de cantar sienten deseo de orar pero ellos se van a dar cuenta y otros se
van a dar cuenta porque ellos están siendo transformados ellos están siendo hechos a la
imagen de Jesucristo ellos están cambiando ya no son malcriados ya no son el tipo de
tramposo de envidioso de corrupto que eran de perverso la gente se da cuenta que una
mujer está embarazada porque le crece el vientre el médico puede verlo antes que le
crezca el vientre pero los vecinos lo ven cuando le crece el vientre los vecinos se dan
cuenta que tú tienes el Espíritu Santo cuando tú estás siendo transformado tu compañero
de trabajo tu compañero de estudio tu compañero de clase se van a dar cuenta que tú
tienes el Espíritu Santo cuando deja de engañar cuando deja de mentir cuando deja de
hacer trampa cuando te convierte en una persona de bien cuando te convierte en alguien
que está creciendo en la gracia hay otra manera de darse cuenta que una persona es hijo
de alguien es por medio de un ADN y fíjense que la adopción y yo tengo varios textos
bíblicos aquí parece que el tiempo no me va a dar para leerlo pero esto está en Gálatas
capítulo 4 versículos 5 y 7 prácticamente el mismo versículo lo mismo que leí el que
adota un hijo le puede dar su nombre le va a dar su apellido le va a dar su herencia pero
no le puede dar el ADN no hay manera de transmitir el ADN por ejemplo la persona de la
que le hablé ahorita que se llama

Armando pero le decimos Manguéy es mi hermano pero yo tengo 6, 4 y él tiene como 5, 2
o sea no nos parecemos porque no tenemos el mismo ADN no tenemos la misma sangre
pero sabe que que el padre que nos adoptó a nosotros no solamente nos ha dado un acta
de nacimiento no solamente nos da una iglesia nos da su ADN nos da la naturaleza
divina que es el Espíritu Santo morando en nosotros y eso es algo que ningún padre
terrenal puede hacer o sea adoptar a alguien y darle su ADN pero el Señor si nos ha
dado y dice que podemos somos participantes de la naturaleza divina hemos visto
entonces tres beneficios de ser adoptado somos guiados por el Espíritu Santo no somos
esclavos y somos certificados en último lugar entonces queremos ver quizá el más bonito
de todo el que más pudiera llamar a la atención los hijos tienen herencia o sea aquellos
que son adoptados son herederos aquellos que el Señor ha adoptado le tiene una
herencia yo vivo en una provincia llamada

Samaná y en Samaná hay varias cosas Samaná es un pueblo hermoso un turismo muy bonito cuando te vayas vayas a Samaná pero la tierra tiene muchos problemas de titulación y la gente vive peleándose por la herencia hay un lugar llamado Cayo Levantado que es una pequeña isla y hay un grupo de gente de apellido Trinidad si ellos tienen la oportunidad de ver esto se van a reír que ellos dicen que el Cayo es de ellos y todo el que se llama Trinidad está esperando esa herencia y hay abogados que lo han engañado con eso lo mismo que los rosarios allá en en Cotuí y la gente está esperando esa herencia y se van a morir y sus nietos van a venir y se van a morir y nadie le va de herencia y porque porque no tienen herencia ahora nosotros que hemos sido adoptados dice la Biblia que tendremos herencia así que ya usted se da cuenta que yo estoy terminando porque dice y si hijo también herederos o sea si somos hijos tenemos que herencia y ahora si voy a leer algunos versículos aquí voy a leer a Gálatas capítulo 4 versículo 5 versículo 4 el 7 dice pero cuando vino el cumplimiento del tiempo

[38 : 49] Dios envió a su hijo nacido de mujer y nacido bajo la ley para que redimiese a los que estaban bajo la ley a fin de que recibieramos la adopción de hijo y por cuanto sois hijo Dios envió a vuestro corazón el espíritu de su hijo el cual clama abba padre así que ya no eres esclavo sino hijo y si hijo también heredero heredero de Dios por medio de Cristo yo noto como que Pablo está demasiado interesado en hacernos saber a nosotros que somos herederos oiga lo que dice el capítulo 3 versículo 29 de Gálatas y si vosotros sois de Cristo ciertamente linaje de Abraham sois y herederos según la promesa el linaje de Abraham no son los judaizantes no son la gente que dicen que tienen raíces hebreas el linaje de Abraham no son los judíos son aquellos que el padre ha adoptado y si él lo ha adoptado y si somos linaje de Abraham sabe que tenemos herencia y quiero leer otro versículo más

Efesios capítulo 1 versículo 11 y Colosense capítulo 1 versículo 12 Efesios 1 11 en él asimismo en él es en Jesucristo todo esto hermanos es en Jesucristo en él asimismo tuvimos herencia habiendo sido predestinado conforme al propósito del que hace todas las cosas según el designio de su voluntad Colosense capítulo 1 versículo 12 con gozo dando gracias al padre que nos hizo aptos para participar de la herencia de los santos en luz el padre nos hizo actos nos preparó para participar de la herencia de los santos en luz y aquí hermanos yo quiero ya como aterrizar los hijos no solamente son certificados con un documento que lo acredita como hijo ellos también tienen herencia la herencia de su padre entiendo que

Pablo está muy interesado en que sepamos que tenemos herencia esa herencia debe animarnos esa herencia debe animarnos y debe darnos fuerza en medio del sufrimiento cuando está sufriendo por la causa de Cristo y hay diversas maneras de sufrir por la causa de Cristo cuando se burlan de ti en la escuela cuando se burlan de ti en la universidad cuando se burlan de ti en el trabajo cuando tiene que rechazar un trabajo bien remunerado porque no te puede congrega porque no puede testificar porque no está de acuerdo al carácter de Cristo eso es sufrimiento por la causa de Cristo cuando sufre por la causa de Cristo recuérdate que tú tienes una herencia entre los santificados esa herencia debe animarnos a seguir adelante a luchar y saber que después de la batalla

Dios nos coronera aquí las cosas son efímeras y el Hijo de Dios tiene mucha aflicción yo supongo que en República Dominicana hay más que aquí en Haití más que en República Dominicana por lo menos en cuanto a necesidades económicas se refiere y problemas de inseguridad pero el Hijo de Dios nunca estará en esta tierra antes que Cristo venga nunca estará aquí sin ningún tipo de aflicción esas aflicciones deben recordarnos que tenemos una herencia recuerda eso que tiene una herencia reservada en los cielos reservada en los cielos yo quiero que veamos dos cosas con respecto a esa herencia y entonces concluyo lo primero que quiero que veamos es los compañeros que tendremos de herencia más sea no es lo mismo tener una casa en la privada que tenerla en Villa Liberación no es lo mismo usted tener una casa donde vive el Pastor Edgar que tenerla en un barrio donde usted tiene varias personas que se dedican a delinquir en República Dominicana tenemos una maldición que se llama colmadón y yo digo que es la maldición más grande para una persona que le pongan un colmadón al lado una casa al lado de un colmadón no vale nada prácticamente es una herencia que no tiene sentido nuestra herencia hermanos según Colosense capítulo 1 versículo 12 es una herencia donde los vecinos no son unos antisociales los vecinos no son unos delincuentes tenemos una herencia con los santos en luz allí no hay quien nos atormente allí no tendremos unos vecinos atormentándonos como por ejemplo en Dominicana anda alguien con una guaguita anunciadora que compra hoja de lata que compra cuantas cosas no hay una bachata no hay un reguetón no tenemos a alguien que está ingiriendo alcohol a nuestros lados no vamos a tener a alguien que tiene allí un punto de droga como llamamos allá no allá tendremos los santos en luz allá estaremos con Abraham allá estaremos juntos a una multitud de millares y millares de ángeles y cantaremos y nos gozaremos por la eternidad aleluya que bueno es el Señor que glorioso es saber que Él nos ha hecho su Hijo amén que glorioso es saber que Dios nos ha hecho su Hijo

Dios nos ha preparado dice el texto para la herencia con los santos en luz pero hay que recordar algo y ahora quiero hablarle a los amigos a la persona que no se han convertido la herencia es exclusiva la herencia es para los hijos la herencia es para los hijos si no te ha convertido tú no tienes herencia si no te ha convertido a Jesucristo si no eres hijo de Dios si el Señor no ha tocado tu corazón si tú no has rendido tu vida al Señor esta herencia de la que estamos hablando no es para ti o por lo menos ahora no te corresponde ¿sabes que es lo peor del infierno?

[46 : 28] los compañeros que van a tener la gente que va al infierno el infierno no solamente es malo porque es un lago de fuego es porque allí su compañero serán los demonios serán el diablo y sus ángeles amigos que están aquí en esta tarde yo te invito a reflexionar y a buscar a Jesucristo que perdona tu pecado y te des herencia y yo quiero finalizar con este texto bíblico porque este texto describe la herencia en términos negativos este texto describe la herencia si quieres la pueden interpretar positivo primera de pedro capítulo 3 versículo 4 y 5 aquí tenemos la descripción de la herencia o sea no es cualquier cosa que le damos voy a leer el versículo 3 que nos da mayor sentido dice bendito el dios y padre de nuestro señor jesucristo que según su gran misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva por la resurrección de jesucristo de los muertos para que para una herencia incorruptible incontaminada inmarcesible reservada en los cielos para vosotros que sois guardado por el poder de dios mediante la fe para alcanzar la salvación que está preparada para ser manifestada en el tiempo tenemos una herencia que no se daña que no se pudre que nadie se la puede robar tenemos una herencia que no se destruye con el tiempo que no pierde el brillo que no pierde validez que no se desvalúa esa es la herencia que nos corresponde a nosotros en el cielo pero hay algo más quizá usted puede decir y como yo sé está bien la herencia es segura y como yo voy a entrar la biblia dice que a los hijos a los que dios ha dotado el los guardia el los guarda el los tiene escoltado hasta que entremos a la herencia esa herencia está reservada para mi y lo que dios ha reservado para sus hijos en el cielo ningún otro se va a sentar ningún otro lo va a disfrutar esa herencia es para ti él la ha reservado para ti que te ha sellado con el espíritu santo amados hermanos esto no es simplemente para decir yo soy rico no esto es para que reflexionemos y nos preguntemos yo soy hijo de dios y yo concluyo diciendo cuatro cosas finales sigue así rápida en primer lugar si no te ha convertido no eres hijo de dios eres hijo de ira lo único que te hace hijo de dios es ese acto soberano y voluntario de dios por medio del cual él decide adoptarte dios es rico en misericordia y él quiere salvarte en segundo lugar yo te hago una pregunta hermano eres hijo de dios si eres hijo de dios entonces el espíritu santo está guiando tu vida en una santificación progresiva en tercer lugar recuerda que los hijos de dios están certificados por el testimonio del espíritu santo y aquí hay varias preguntas que quiero hacerte ¿tienes dudas?

¿tienes miedo? ¿no sientes esa voz interna que te dice eres hijo de dios? evalúate
¿tienes alguna señal de hijo?

porque cuando llegue al cielo no diga que tú vas a estar presentando un documento una visa machete que se yo no, no allá el espíritu santo va a decir ese hijo de dios ¿qué siente cuando peca?

¿celebra el pecado? cuando usted oye a alguien celebrando el pecado yo hice esto yo hice aquello mira me acoté con la mujer de fulano que se yo y esto aquello y me emborraché y nosotros nos fuimos de parranda hicimos aquello hermano hay una señal de que hay no está el espíritu santo porque cuando el hijo de dios peca el pecado le sabe a él ahora finalmente si eres hijo de dios eres heredero de su reino heredero heredero heredero heredero de la vida eterna por tanto cuando te sientas cansado cuando te sientas triste cuando te sientas afligido recuerda que tú tienes una herencia en el cielo que no se corrompe que no se marchita que no se contamina y que nadie te la puede quitar eterno señor te doy gracias gracias gracias porque tú me has permitido exponer tu palabra yo sé que ya no volverán a ti vacía y si el resultado dependiera de mí fuera un total fracaso pero gracias que el resultado depende de ti y yo espero señor que corazones hayan sido ablandados alentados fortalecidos compungidos con tu palabra señor gracias por hacernos tus hijos no no no es algo que merecíamos no es algo que compramos en el mercado o en la farmacia es algo que por tu gran amor por tu compasión tú lo hiciste éramos hijos de ira éramos unos bastardos pero tú trajiste a nuestra vida el espíritu santo cuando creímos en cristo perdonaste nuestro pecado nos justificaste y nos adoptaste como tu hijo y hoy podemos clamar abba padre hoy no estamos aquí huyendo hoy no estamos aquí como el esclavo temblando delante del amo oh señor hoy no estamos aquí corriéndote hoy no estamos aquí como el delincuente o el criminal delante del juez estamos aquí como tus hijos a quien tú quisiste adoptar y clamamos abba padre ayúdenme ayúdenme ayúdenme a hacerte fiel y ayúdenme a reflejar el carácter de cristo en nuestra vida y ayúdenme a vivir conforme a tu voluntad conforme a tu carácter santo que quiera que quiera tú bendecir esta congregación señor para seguir hacia adelante predicando el evangelio aquí y cada uno de los miembros en particular que puedan reflejar a cristo en el lugar donde viven y donde trabajan y donde se desenvuelven señor que ruego que tú bendiga a los pastores al pastor

Edgar al pastor Pedro al pastor Charles bendícelos señor bendice a cada uno de los hermanos que trabajan que lo puedan hacer con mucho amor sabiendo señor que tú nos has hecho tus hijos nos ha dado el espíritu santo que nos guía nos ha librado del temor nos ha dado el espíritu santo como que como un certificado que acredita que somos tus hijos y nos ha dado una herencia en el cielo y allí cantaremos con palmas en las manos y allí cantaremos por toda la eternidad señor gracias en el nombre de Jesús